



松前町で生きる & みんなで支える

松前小プールを6年生全員でアカ落とし、頑張りました!



★夏を思わせるような暑さの中、5月17日松前小学校の6年生の児童たちがプール清掃を行った。

★先生の「自分のため、下級生のため、本気でそうじしてください」というかけ声のもと、子どもたちは汗を流しながら一生懸命に長いモップやタワシを使って、こびりついたコケやヘドロと戦った。

★先生の「そうじをきれいにする年が競技大会に強い年!! プールの神様は見ています!!」という励ましの声で、みるみるうちにプールはきれいになっていく。

☆インタビュー

○近藤 優羽さん
・泳ぐのはクロールが得意
・勉強は歴史が好き

○渡邊 舞さん
・まだ泳げないので練習したい
・陸上競技の方が得意

PS. このプールは平成6年に続き、平成27年に改修されている。機械室やプールサイド等の老朽化や傷みは隠せない。そのような現状も今回の取材を通して見る事ができた。

子どもたちが安心して練習に取り組むことのできるよう、今後の経緯を議員の一人として見守っていききたい。

★6月にはプールの授業が始まった。きれいになったプールで、6年生は猛練習をして自分のベストタイムを目指す。

6年生全員が参加する「町内記録会」を経て、地区標準記録を突破した児童は「伊予地区水泳大会」へ進んで行く。

★ベストタイムは出せたでしょうか!?

まちの話題 全国上位を目指す空手女子

松山中央高校3年
相原 知歩(ちほ)さん
(西古泉)



練習内容

★私は4歳の頃から自分に負けず、日々厳しい練習を乗り越えてきました。

★そして現在、松山中央高校で空手道部のキャプテンとしてチームの士気を高めながら、自らは全国ベスト8という目標を掲げ、日々質の高い充実した練習を行っています。

★また道場では一人ひとりが自分の目標に向かって練習に打ち込み、私もみんなの頑張る姿を見て元気をもらっています。

今後の抱負

★大学に進学しても空手道を続けて、全国の強豪選手と練習し、また「心技体」を鍛え、そこで学んだことを愛媛に持ち帰り、今までお世話になった方々に恩返しをし、地域に貢献できるような頑張っていきたいと思っています。



★道場 系東会 重信 (東温市) 約30人

★戦績
・高校総体四国大会 女子(形) 3連覇
・福井国体 女子(形) 5位入賞
・インターハイ選抜 女子(形) 3年連続 出場

編集後記

早いもので4年の任期が終わろうとしており、現メンバーでの編集は今号で最後です。

広報委員一同、工夫しながら町民の皆さんへ「伝える広報」から「伝える広報」を目指して努力してきました。

読みやすく、分かりやすく表現することを念頭に置き、時には激しく議論しながら編集したことが思い出されます。

9月からは改選議員による新体制で、より充実、強化した議会広報をお届けできると思えます。これからも進化する「議会だより」にご期待ください。

(田中 周作)

- 議会広報常任委員会
- 委員長 藤岡 緑
 - 副委員長 金澤 浩
 - 委員 加藤 博徳
 - 委員 稲田 輝宏
 - 委員 影岡 俊範
 - 委員 田中 周作
 - 委員 住田 英次

VEGETABLE OIL INK

この広報誌は、資源保護と環境に配慮して大豆油インキ、再生紙で作成しています。